

Guía de Estudio Bíblico

2 Crónicas 1

Esta guía de estudio es una herramienta accesible y útil para explorar el capítulo 2 Crónicas 1 de la Biblia, elaborada con cariño y sin ánimos de lucro por el equipo de Bibliabendita.com.

Prefacio

Creamos esta "Guía de Estudio Bíblico" para proporcionar a nuestros lectores una herramienta que permita profundizar en el conocimiento y la comprensión de las Sagradas Escrituras. Este proyecto es un esfuerzo lleno de cariño y dedicación, totalmente gratuito, para que todos puedan acceder a la riqueza de la Palabra de Dios.

Nuestra misión es facilitar un estudio dirigido y estructurado de la Biblia, presentando los textos de una manera clara y accesible.

Incluimos preguntas de estudio que invitan a la meditación y al análisis personal, así como explicaciones y contextos históricos que facilitan una conexión más íntima con el mensaje divino.

Hemos puesto especial empeño en presentar esta guía de estudio de una manera que sea comprensible y relevante para todos nuestros lectores, sin importar su nivel de conocimiento previo.

Esperamos que esta guía sea una bendición para todos aquellos que la utilicen, ayudándoles a crecer en su fe y a encontrar nuevas formas de aplicar los principios bíblicos en su vida diaria.

Con cariño,

El equipo de Bibliabendita.com

¿Qué aprenderás con esta Guía de Estudio Bíblico?

¡Bienvenidos a esta emocionante guía de estudio bíblico sobre el capítulo 2 de Crónicas 1! En este contenido, aprenderás de forma detallada sobre el relato bíblico, explorarás preguntas reflexivas para profundizar en tu comprensión, encontrarás respuestas que te guiarán en tu análisis y descubrirás un vocabulario relevante para enriquecer tu entendimiento de este pasaje tan significativo. Prepárate para sumergirte en la Palabra de Dios y fortalecer tu fe a través de este valioso estudio. ¡Vamos juntos a explorar y crecer en conocimiento y sabiduría bíblica!

Estudio de 2 Crónicas 1

Lee el capítulo 2 Crónicas 1 y luego contesta estas preguntas:

¿Quién fue afirmado en su reino y engrandecido sobremanera por Jehová, su Dios? (1)

¿A quiénes convocó Salomón para que fueran al lugar alto en Gabaón? (2)

¿Qué había en Gabaón a donde Salomón fue con toda la asamblea? (3)

¿Qué había traído David al lugar preparado por él y por qué? (4)

¿Qué ofreció Salomón sobre el altar de bronce que estaba delante del tabernáculo de Jehová? (6)

¿Qué le preguntó Dios a Salomón en una aparición nocturna? (7)

¿Qué le pidió Salomón a Dios en respuesta a su oferta? (10)

¿Qué recibió Salomón como respuesta a su petición de sabiduría y ciencia? (12)

¿Qué hizo Salomón con los mil cuatrocientos carros y doce mil jinetes que tuvo? (14)

¿Qué cantidad de plata y oro logró que hubiera en Jerusalén? (15)

¿Qué compraban los mercaderes del rey para Salomón en Egipto? (16)

¿A cuánto compraban un carro y un caballo los mercaderes del rey en Egipto? (17)

Introducción a 2 Crónicas 1: La sabiduría de Salomón

En el capítulo 1 de 2 Crónicas, se relata cómo Salomón fue afirmado en su reino y en medio de su humildad, pide a Dios sabiduría y ciencia para poder gobernar a su pueblo de manera justa y sabia. Dios, complacido por la petición de Salomón, le concede no solo sabiduría, sino también riquezas y gloria. En este pasaje, podemos apreciar la importancia de buscar la sabiduría divina para guiar nuestras vidas y acciones.

Leer el Capítulo 2 Crónicas 1

Puedes hacer clic en los versículos para leer su explicación.

1 Salomón hijo de David fue afirmado en su reino, y Jehová, su Dios, estaba con él y lo engrandeció sobremanera.

2 Convocó Salomón a todo Israel, a jefes de millares y de centenas, a jueces y a todos los príncipes de todo Israel, jefes de familias.

3 Después Salomón fue con toda esta asamblea al lugar alto que había en Gabaón, pues allí estaba el Tabernáculo de reunión de Dios que Moisés, siervo de Jehová, había hecho en el desierto.

4 Pero David había traído el Arca de Dios de Quiriat-jearim al lugar que él le había preparado; porque le había levantado una tienda en Jerusalén.

5 Asimismo el altar de bronce que había hecho Bezaleel hijo de Uri hijo de Hur, estaba allí, delante del tabernáculo de Jehová, al cual fue a consultar Salomón con aquella asamblea.

6 Subió, pues, Salomón allá delante de Jehová, al altar de bronce que estaba en el Tabernáculo de reunión, y ofreció sobre él mil holocaustos.

7 Aquella noche se le apareció Dios a Salomón y le dijo: –Pídeme lo que quieras que yo te dé.

8 Salomón respondió a Dios: –Tú has tenido con David, mi padre, gran misericordia, y a mí me has puesto por rey en lugar suyo.

9 Ahora pues, Jehová Dios, que se cumpla la palabra que le diste a David, mi padre; porque tú me has puesto por rey sobre un pueblo numeroso como el polvo de la tierra.

10 Dame ahora sabiduría y ciencia, para que sepa dirigir a este pueblo; porque ¿quién podrá gobernar a este tu pueblo tan grande?

11 Respondió Dios a Salomón: –Por cuanto este ha sido el deseo de tu corazón, y no pediste riquezas, bienes o gloria, ni la vida de los que procuran tu mal, ni pediste muchos días, sino que has pedido para ti sabiduría y ciencia para gobernar a mi pueblo, sobre el cual te he puesto por rey,

12 sabiduría y ciencia te son dadas; y también te daré riquezas, bienes y gloria, como nunca la tuvieron los reyes que fueron antes de ti, ni la tendrán los que vengan después de ti.

13 Y desde el lugar alto que estaba en Gabaón, delante del Tabernáculo de reunión, volvió Salomón a Jerusalén, y reinó sobre Israel.

14 Salomón reunió carros y gente de a caballo; y tuvo mil cuatrocientos carros y doce mil jinetes, los cuales puso en las ciudades destinadas a los carros y junto al rey en Jerusalén.

15 Hizo el rey que hubiera en Jerusalén tanta plata y oro como piedras, y que abundara el cedro como las higueras silvestres de la Sefela.

16 Los mercaderes del rey compraban por contrato caballos y lienzos finos de Egipto para Salomón.

17 Subían y compraban en Egipto un carro por seiscientas piezas de plata y un caballo por ciento cincuenta. Y todos los reyes de los heteos y los reyes de Siria compraban así por medio de ellos.

Preguntas de Reflexión

Contesta estas preguntas y reflexiona como aplicarlas en tu vida.

Recuerda que puedes consultar en nuestra comunidad online o en el chat de bibliabendita.com:

¿Qué nos enseña la actitud de Salomón al pedir sabiduría en lugar de riquezas o gloria?

¿De qué manera podemos aplicar el concepto de buscar sabiduría y conocimiento para dirigir a nuestro pueblo, en nuestra vida diaria?

¿Cómo podemos reflejar la importancia de la gratitud y la misericordia de Dios, al igual que Salomón lo hizo al recordar la bondad de Dios con David?

¿Qué podemos aprender de la confianza de Salomón en la promesa de Dios y la importancia de cumplir su palabra?

¿Cómo podemos relacionar la prosperidad y el éxito material de Salomón con la responsabilidad de administrar nuestros recursos de manera justa y sabia, ante Dios?

Vocabulario

altar: Lugar de sacrificio o adoración a Dios.

asamblea: Reunión de personas convocada para un fin específico.

caballos: Animales de carga utilizados para transportar personas o mercancías.

carro: Vehículo con ruedas tirado por caballos o bueyes.

cedro: Árbol con madera de alta calidad, utilizada en la construcción.

contrato: Acuerdo entre dos o más partes que genera obligaciones legales.

desierto: Área extensa y árida con escasa presencia de vegetación.

holocausto: Ofrenda quemada en honor a Dios.

jinetes: Personas que montan a caballo.

juez: Persona encargada de impartir justicia y aplicar la ley.

mercaderes: Personas que se dedican al comercio de bienes.

misericordia: Compasión y benevolencia hacia los demás.

príncipes: Personas de alto rango en la sociedad.

riquezas: Abundancia de bienes materiales o recursos.

sabiduría: Conocimiento profundo y capacidad para tomar decisiones sabias.

Respuestas de Referencia: 2

Crónicas 1

Respuestas a las preguntas del estudio bíblico de 2 Crónicas 1

¿Quién fue afirmado en su reino y engrandecido sobremanera por Jehová, su Dios? (1):

Salomón hijo de David.

¿A quiénes convocó Salomón para que fueran al lugar alto en Gabaón? (2):

A todo Israel, a jefes de millares y de centenas, a jueces, a todos los príncipes y jefes de familias.

¿Qué había en Gabaón a donde Salomón fue con toda la asamblea? (3):

El Tabernáculo de reunión de Dios que Moisés había hecho en el desierto.

¿Qué había traído David al lugar preparado por él y por qué? (4):

El Arca de Dios de Quiriat-jearim, porque le había levantado una tienda en Jerusalén.

¿Qué ofreció Salomón sobre el altar de bronce que estaba delante del tabernáculo de Jehová? (6):

Mil holocaustos.

¿Qué le preguntó Dios a Salomón en una aparición nocturna? (7):

–Pídeme lo que quieras que yo te dé.

¿Qué le pidió Salomón a Dios en respuesta a su oferta? (10):

Sabiduría y ciencia para saber dirigir al pueblo.

¿Qué recibió Salomón como respuesta a su petición de sabiduría y ciencia? (12):

Sabiduría, ciencia, riquezas, bienes y gloria.

¿Qué hizo Salomón con los mil cuatrocientos carros y doce mil jinetes que tuvo? (14):

Los puso en las ciudades destinadas a los carros y junto al rey en Jerusalén.

¿Qué cantidad de plata y oro logró que hubiera en Jerusalén? (15):

Tanta como piedras, y que abundara el cedro como las higueras silvestres de la Sefela.

**¿Qué compraban los mercaderes del rey para Salomón en Egipto?
(16):**

Caballos y lienzos finos.

**¿A cuánto compraban un carro y un caballo los mercaderes del
rey en Egipto? (17):**

Un carro por seiscientas piezas de plata y un caballo por ciento cincuenta.

¡Gracias por estudiar con nosotros!

Si deseas más recursos y guías para profundizar en tu conocimiento de la Biblia, no dudes en visitarnos en nuestro sitio web:

<https://bibliabendita.com>

Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para recibir reflexiones diarias, versículos inspiradores y mantenerte al tanto de nuestras últimas actualizaciones:

- **Grupo de Whatsapp:** bibliabendita.com/whatsapp
- **Canal de Whatsapp:** bibliabendita.com/canalwhatsapp
- **Instagram:** [@biblia_bendita](https://www.instagram.com/biblia_bendita)
- **Telegram:** t.me/bibliabendita2
- **Facebook:** facebook.com/bibliabendita
- **Twitter/X:** [@bibliabendita](https://twitter.com/bibliabendita)
- **Chat Bibliabendita:** chat.bibliabendita.com

¡No olvides suscribirte a nuestras notificaciones para recibir contenido exclusivo y mensajes especiales directamente en tu dispositivo!

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. ¡Que Dios te bendiga!

Traducción Reina Valera 1909